
 

‘Inauguramos una subestación 

con la más alta tecnología en 

el país’, Ricardo Sierra 

 

 

A través de un recorrido, Celsia inauguró la subestación San Jorge que 

mejorará el servicio de energía en el centro de Ibagué y en el Cañón del 

Combeima. En el evento, Ricardo Sierra, líder de Celsia, también se refirió a los 

dos años de operación de la compañía en el Tolima. 

Celsia inauguró las adecuaciones a la subestación San Jorge de Ibagué a través 

de un recorrido que contó con la presencia del líder de la compañía, Ricardo 

Sierra, quien aprovechó para referirse a los dos años de operación de la 

empresa de energía en el Departamento. 

“En dos años igualamos la inversión de los siete años anteriores, y estamos 

hablando solo de 2019 y 2020. Este año estamos invirtiendo en todo el Tolima 

más de 200 mil millones de pesos en subestaciones, transformadores, nuevas 

líneas, reposición de postes y más temas de servicio”, afirmó Sierra. 
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Para el líder de la entidad, la premisa de Celsia desde su llegada era optimizar 

el servicio de energía en el Tolima y, en su concepto, ya se están viendo los 

logros con un mejoramiento de entre el 20 y 30 %: “Como hemos empezado a 

inaugurar en los últimos meses, vamos a tener un rendimiento superior”. 

Sierra enfatizó que cuando la compañía arribó a territorio tolimense había 175 

personas vinculadas laboralmente y esa cifra aumentó a unas 350. Además, 

hay cerca de 1800 personas vinculadas en el ‘ecosistema’ de contratistas. 

 - San Jorge 
Frente a las obras de mejoramiento en la subestación San Jorge, el líder de 

Celsia explicó que cuentan con la más alta tecnología en el país: “Esto le va a 

dar una confiabilidad muy grande a los usuarios del centro de la ciudad y a la 

zona institucional”. 

Y agregó que ante el eventual crecimiento de la ciudad, con este tipo de 

infraestructura, se va a garantizar la cobertura del servicio. 

A su turno, Julián Cadavid, líder de transmisión y distribución de Celsia en el 

Tolima, aseveró que en esta subestación fueron modernizados equipos que 

tenían entre 30 y 40 años de uso, así mismo se dispusieron nuevas salas de 

control. 

“Pusimos un transformador adicional. Es decir, que si el transformador actual 

por alguna razón no está disponible, el otro asume toda la carga sin ningún 

inconveniente para los usuarios”, expuso. 

Cadavid agregó que ahora los equipos están encapsulados y la posibilidad de 

falla es cercana a cero. Además, dijo que la proyección a 2023 es tener tres 

nuevas subestaciones en la capital tolimense. 

Entre tanto, Mauricio Lasso, líder de proyectos de Celsia en el Tolima, dijo que 

la compañía siempre ha tenido clara la intención de mejorar la calidad del 

servicio. 

“Por eso hemos realizado obras en Ibagué para mejorar, construir o 

repotenciar cinco subestaciones. Tenemos nuevas las de Arboleda y La Miel, 

repotenciamos la de Chapetón e hicimos mejoras en El Vergel y San Jorge”. 

Y complementó: “En estas subestaciones hemos invertido más de 50 mil 

millones de pesos. Si consideramos lo que estamos haciendo este año y el 

plan de tres nuevas subestaciones en los próximos años estamos hablando de 

una suma alrededor de los 200 mil millones de pesos”. 

Con la obra de San Jorge se fortalecerá la prestación del servicio para los 

residentes del centro de Ibagué, así como el abastecimiento a la subestación 

en Chapetón. 



El alcalde de Ibagué, Andrés Fabián Hurtado, también estuvo presente en el 

evento y calificó esta obra como un beneficio para la población de la capital 

tolimense. 

“Vamos a poder fortalecer nosotros la continuidad del servicio que se veía 

afectada en algunos sectores de la ciudad (...) Uno siente que hay una empresa 

que corrige y reconoce dónde están las falencias y hoy vemos una inversión 

muy importante”. 
 


